
 
Regione Piemonte 

Ente di gestione delle Aree protette dell’Appennino Piemontese 
Bosio, Alessandria 

 
Verbale sommario n. 10 

Riunione del Consiglio del 14 novembre 2022 
 
L’anno duemilaventidue, addì 14 novembre, alle ore 19.00, presso il Salone della sede 
direzionale-tecnico-amministrativa dell’Ente, in via Umberto I n. 51 – Salita Poggio, Bosio (AL), 
si è riunito il Consiglio dell’Ente di gestione delle Aree protette dell’Appennino 
piemontese. All’appello risultano presenti: 
 
DANILO REPETTO  Presidente 
GIOVANNI CHIESA  Vice Presidente 
FRANCESCO GIOVANNI ARECCO**  Consigliere 
GIACOMO BRIATA  Consigliere 
MARCO MORO  Consigliere 
** da remoto 
 
E’ inoltre presente il dott. Andrea De Giovanni, Direttore dell’Ente, quale segretario della 
seduta. 
 
Il Presidente dichiara aperta la seduta e passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 

Punto 1):  “Lettura e approvazione del verbale della seduta del 19 ottobre 
2022”. 
Il Direttore dà lettura del verbale della seduta del 19 ottobre 2022. 
 
La votazione, avvenuta a norma di legge, per alzata di mano, dà il seguente risultato: 
Votanti n. 5; 
Astenuti: 0; 
Favorevoli n. 5; 
Contrari n. 0. 
 
 

Punto 2):  “Ratifica del Decreto del Presidente n. 40 del 3/11/2022 ad oggetto 
“III Prelievo dal Fondo di Riserva per le Spese Impreviste. Cap. 37010”. 
Il Direttore dà lettura del D.P. n. 40/2022. 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 
 

Punto 3):  “Prima Adozione del Bilancio di Previsione per l’Esercizio 
Finanziario 2023 e Pluriennale 2023-2025”. 
Il Direttore illustra i documenti facenti parte del Bilancio di Previsione per l’Esercizio 
Finanziario 2023 e Pluriennale 2023-2025. 



Il Presidente in merito alle entrate proprie derivanti dal pagamento delle sanzioni 
amministrative irrogate dal personale Guardiaparco dell’Ente afferma di ritenere 
necessario investirle, in parte, in corsi di formazione per il personale dipendente, in 
particolare, per lo stesso personale di vigilanza, per le materie comportamentali da tenere 
verso gli utenti/trasgressori. 
I presenti concordano. 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 
 

Punto 4):  “Appello presso il Consiglio di Stato proposto da S.E.V.A. s.r.l. contro 
la Regione Piemonte e nei confronti dell’Ente di gestione delle Aree protette 
dell’Appennino piemontese ed altri, per l’annullamento e/o riforma della sentenza del 
TAR Piemonte, sez. I, 30 marzo 2022, n. 304, la quale ha respinto il ricorso RG n. 
521/2017. Costituzione in giudizio dell’Ente e conferimento incarico di rappresentanza e 
difesa in giudizio all’Avv. Eugenia Salsotto, del Foro di Torino, professionista legale 
addetto all’Avvocatura regionale”. 
Il Presidente afferma di ritenere corretto il comportamento tenuto dalla ditta SEVA nella 
ricerca, presso le sedi competenti, di una risposta sopra le parti alle proprie rimostranze. 
Il Presidente sottolinea come l’Ente, parimenti, sia tenuto a continuare il percorso 
giuridico precedentemente intrapreso, al fine di veder conclusa definitivamente questa 
diatriba. 
Francesco Arecco dichiara la propria astensione durante la votazione. 
 
La votazione, avvenuta a norma di legge, per alzata di mano, dà il seguente risultato: 
Votanti n. 5; 
Astenuti: 1 (Francesco Giovanni Arecco); 
Favorevoli n.4; 
Contrari n. 0. 
 
 

Punto 5):  “Comunicazione del D.P. n. 41/2022 <III Prelievo dal Fondo di 
Riserva per le Spese Obbligatorie. Cap. 36510>”. 
Il Direttore dà lettura del D.P. n. 41/2022. 
 
 

Punto 6):  “Proposta di Legge n. 196 <Disposizioni regionali per la tutela e la 
valorizzazione del pastoralismo, dell'alpeggio, della transumanza e per la diffusione dei 
relativi valori culturali e sociali>. Osservazioni”. 
Il Direttore porta all’attenzione del Consiglio le osservazioni scaturite dalla disamina 
tecnica del DL 196: gli uffici hanno riscontrato l’assenza di riferimenti all’Area 
geografica dell’Appennino piemontese, da intendersi complementare a quella Alpina, pur 
avendo in sé e volendo mantenere delle differenze sostanziali. 
Il Presidente propone di presentare memorie in tal senso. 
Giovanni Chiesa e Marco Moro propongono inoltre di evidenziare, visto l’argomento del 
DL, il tema delle Pratiche Locali Tradizionali, sulle quali l’Ente sta lavorando in accordo 
con ARPEA. 
I presenti concordano su tali proposte. 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 
 



Alle ore 19.50 esauriti gli argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 
seduta. 
 
Fatto, letto e sottoscritto. 
 
 Il Presidente Il Segretario verbalizzante 
 Danilo Repetto dott. Andrea De Giovanni 

             f.to digitalmente             f.to digitalmente 
 


